



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Senam Taiji Pancoran China Town Point Rayakan HUT ke-2



Foto bersama Group Senam Pancoran.

JAKARTA (IM) - Senam Taiji China Town Point Pancoran merayakan HUT ke-2 di Pancoran, Glodok, Jakarta, Selasa (8/8). Acara dimulai pukul 6.00 WIB, dengan senam sehat, lalu dilanjutkan dengan pemotretan bersama anggota senam dan penyampaian kata sambutan oleh MC. Jansen, Ketua Panitia HUT

ke-2 mengucapkan selamat pagi dan ulang tahun ke-2 Senam Pancoran China Town Point, dengan yel yel. Senam Taiji Pancoran...Lebih Sehat..Lebih Semangat..Lebih Bahagia..walaupun banyak suka dukanya, tapi setiap masalah, bahwa kita menjadikan kita lebih maju lagi, tema kita, Maju tak Gentar

Membela yang Benar sekaligus dalam suasana peringatan Hari Kemerdekaan, 17 Agustus. Ketua Senam Fei Siang yang menyampaikan kata sambutan mengatakan dirinya merasa sangat senang kepada saudara, para pesenam dan kedatangan Ibu Dian bagian manajemen dan Bapak Imam yang telah meluang-

kan waktu berharga ini. "Hari ini tanggal 8 Agustus 2023, 88, adalah angka yang membawa keberuntungan, anggota kita pun tambah hari tambah banyak, tambah maju, dan mengucapkan pada pengurus senam, pelatih senam," ujarnya. Ibu Dian, perwakilan manajemen Pancoran, yang juga menyam-

paikan kata sambutan, mengucapkan selamat pagi dan salam sehat, dalam rangka HUT ke-2 semoga anggotanya makin bertambah banyak dan semangat, salam sehat, dengan slogannya, maju tak gentar, membela yang benar, selanjutnya Doa oleh Pak Imam dengan sesuai agamanya masing - masing. Acara dilanjutkan dengan

pemotongan HUT ke-2, disaksikan oleh anggota Senam Pancoran dan pelepasan balon oleh anggota Senam Pancoran. Kemudian acara polonaise, peragaan Senam Taiji 24, Kuai Le Line Dance, senam tari kipas, berkat anak cucu, living with you, diakhiri dengan lagu kapan - kapan. ● **siobie**



Ketua Senam Fei Siang menyampaikan kata sambutan.



Pemotongan kue HUT ke-2 Senam Taiji Pancoran.



Para anggota Senam Pancoran bersama-sama melepas balon ke udara.



Peragaan senam Taiji Qian 24.



Penampilan Line Dance tari kipas.



Foto bersama di depan Pancoran China Town Point.

6.500 Peserta Ramaikan Taiwan Excellence Happy Run 2023

JAKARTA (IM) - Organisasi promosi perdagangan terkemuka Taiwan, TAITRA bersama Bureau of Foreign Trade, Ministry of Economic Affairs (MOEA) sukses menggelar event tahunan Taiwan Excellence Happy Run 2023 di Pasar Seni, Ancol Taman Impian, Jakarta, Minggu (6/7). Sebanyak 6.500 peserta meramaikan Taiwan Excellence Happy Run 2023 yang juga dimeriahkan oleh Pound Fit dan Mini Zumba tersebut. Taiwan Excellence Happy Run 2023 juga menggelar Virtual Run 10K pada 31 Juli hingga 6 Agustus 2023. "Acara ini benar-benar menampilkan pentingnya mempromosikan gaya hidup sehat. Bersama-sama, mari kita rayakan semangat kerja sama, komunitas dan Excellence." kata Manager of Strategic Marketing Department TAITRA, Vivian Chen. Ambassador of Taiwan in Indonesia John C Chen, terlihat begitu semangat saat memperkenalkan produk canggih ternama dari Taiwan kepada wartawan yang



Para peserta antusias mengikuti Taiwan Excellence Happy Run 2023.

meliputi kegiatan tersebut. "Produk-produk yang diperkenalkan dalam event ini telah mendapatkan penghargaan Taiwan Excellence, brand-brand terbaik tersebut antara lain ASUS, SYM, Tokuyo, PX, Expertgel, hingga Luftqi," kata John C Chen dengan

bangga. Event tahunan ini juga dihadiri oleh aktris sekaligus pembawa acara, Melanie Putra yang memiliki hobi berlari. Putri Indonesia tahun 2002 ini mengatakan ini adalah tahun kedua dirinya ikut di acara Taiwan Excel-

lence Happy Run. Sejumlah tamu VIP yang turut hadir dalam acara tersebut yakni Ambassador John C. Chen, Representative of Taipei Economic and Trade Office (TETO) in Jakarta, Indonesia Frank Lu, Director of Economic

Division of Taipei Economic and Trade Office (TETO) in Jakarta, Indonesia Charly Chiu (Chairman of the Jakarta Taiwanese Hakka Association), Jason Wang (Chairman Of Indonesia Taiwan Chambers of Commerce), Mr. Iwan Satawidinata (President

Director Bank CTBC Indonesia), Mr. Makmun Hamsa (General Manager EVA AIR), Mr. Henry Yu-Jen Wu (General Manager China Airlines), dan Mr. Marolop Nainggolan (Direktur Pengembangan Pasar dan Informasi Ekspor, Dirjen Pengembangan Ekspor Nasional, Kementerian Perdagangan. Melalui acara Happy Run 2023 ini, Taiwan Excellence ingin memberikan semangat yang telah diberikan kembali ke masyarakat. Hal tersebut dibuktikan dengan adanya kerja sama antara Taiwan Excellence dengan CTBC Bank, yang memberikan dukungan kepada Yayasan Inspirasi Keluarga KeSEMaT (IKAMaT), sebuah organisasi yang berfokus pada adopsi dan budidaya mangrove untuk memperbaiki ekosistem daerah tropis. Pendukung utama program ini adalah Bank CTBC dan Taiwan Excellence, bersama dengan banyak pelari, mereka memberikan donasi untuk tujuan mulia tersebut. ● **kris**

Menpora Gandeng Perhimpunan INTI Wujudkan Program “Indonesian Dream” ke Tiongkok



Edi Yansah memberikan buku Perhimpunan INTI ke Menpora.



Menpora Dito Ariotedjo berfoto bersama Teddy Sugianto, Edi Yansah, Lexyndo Hakim, Candra Jap, Pusanti Ding, Jenny Chandradinata, Loretta Thamrin, Mr. Chen Yong Kang dan Mr. Shen Xi Ru.

JAKARTA (IM) - Pengurus Pusat Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) melakukan audiensi dengan Menpora (Menteri Pemuda dan Olahraga) Dito Ariotedjo pada Selasa (8/8) siang di Gedung Kementerian Pemuda dan Olahraga (Kemopora), Senayan, Jakarta.

Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto hadir didampingi Wakil Ketua Umum Edi Yansah dan Lexyndo Hakim, Sekjen Candra Jap, Ketua Bidang Pendidikan Pusanti Ding, Sekretaris Jenny Chandradinata, Loretta Thamrin serta Mr. Chen Yong Kang dan Mr. Shen Xi Ru dari Shenzhen, Tiongkok.

Sementara Menpora Dito Ariotedjo didampingi Staf Khusus Hasintya Saraswati dan Asisten Deputi Kemitraan Pemuda pada Deputi Bidang Pengembangan Pemuda Khairil Adha.

Pada kesempatan itu, Kemopora menyampaikan adanya program

“Indonesian Dream” yang bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada para pemuda Indonesia untuk mendapatkan pengalaman kerja internasional yang berharga melalui kuliah atau magang di negara lain.

Menindaklanjuti kesuksesan

kunjungan Presiden Joko Widodo ke Tiongkok pada 27-28 Juli lalu dalam rangka memenuhi undangan Presiden Xi Jin Ping, Kemopora berkeinginan juga melakukan program “Indonesian Dream” ke Tiongkok dengan menggandeng

Perhimpunan INTI.

“Semoga INTI bisa menjembatani Kemopora bekerjasama dengan Kedubes Tiongkok dalam hal pemberian beasiswa kuliah maupun internship pemuda Indonesia ke China,” ujar Menpora.

Sejak dari 2018 sampai 2023 ini, Perhimpunan INTI memang sudah mengirimkan hampir 300 anak Indonesia kuliah gratis S1 S2 S3 ke Tiongkok bekerjasama dengan Kedubes Tiongkok melalui program Chinese Government.

Selain kuliah gratis, bahkan mendapat uang saku yang cukup memadai untuk biaya hidup selama di Tiongkok.

Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto menyampaikan bahwa pihaknya siap membantu dan menjadi jembatan antara Kemopora dan Kedubes Tiongkok dalam mensukseskan program “Indonesian Dream” ke Tiongkok.

Karena dengan adanya program ini, ujar Teddy Sugianto, generasi muda Indonesia bisa melihat dan belajar langsung dari kemajuan Tiongkok.

“Saya yakin adanya program ini akan mendorong pertukaran dan pemahaman budaya yang lebih mendalam antara Indonesia - Tiongkok, peningkatan kualitas SDM Indonesia yang lebih mumpuni dengan berbagai inovasi teknologi Tiongkok, dan tentunya akan terbangun hubungan global networking yang kuat,” ungkap Teddy. ● kris



Teddy Sugianto memberikan plakat Perhimpunan INTI ke Menpora.



Mr. Chen Yong Kang memberikan cenderamata ke Menpora Dito Ariotedjo.

LKP Pusat Bahasa Tionghoa PA CHHS Surabaya dan PMTS Jalin Kerja Sama Pengembangan Budaya dan Bahasa Mandarin



Para hadirin berfoto bersama.



Penerima penghargaan Kompetisi Akademik LKP Pusat Bahasa Tionghoa PA CHHS Surabaya.

SURABAYA (IM) - LKP Pusat Bahasa Tionghoa PA CHHS Surabaya dengan PMTS (Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya) jalin kerja sama pengembangan budaya dan bahasa Tionghoa.

Penandatanganan MoU antara kedua pihak, dilakukan Ketua Koordinator PMTS H. Abdullah Nurawi, Ketua Koordinator Muda Mudi PMTS Ivan Arista, Kepala Sekolah LKP Pusat Bahasa Tionghoa PA CHHS Surabaya Ayunda Royani, dan Rena Hartati, selaku Wakil Ketua Bidang Kursus

Bahasa Mandarin dan Kesenian Perhimpunan Alumni Sekolah Menengah Tionghoa (PA CHHS), Minggu (6/8).

Kegiatan itu, disaksikan langsung ratusan murid, wali murid, guru, dan pengurus LKP Pusat Bahasa Tionghoa PA CHHS. Kegiatan ini juga dilaksanakan, bersamaan dengan Pemberian Penghargaan Kompetisi Akademik LKP Pusat Bahasa Tionghoa PA CHHS Surabaya, di Grand Ballroom The Liza Leedon Hotel & Suite Surabaya.

Menurut Ivan Arista Sukuwondo, kerja sama ini dilaku-



H. Abdullah Nurawi (kedua kanan) berbagi cenderamata dengan Rena Hartati (kedua kiri), Ayunda Royani (kiri) dan Ivan Arista menunjukkan naskah MoU.

kan karena kedua pihak memiliki visi misi yang sama.

“Kita harus terus memperkenalkan budaya dan bahasa Tionghoa ke masyarakat. Apalagi bahasa mandarin sudah menjadi bahasa internasional, yang menjadi kebutuhan masyarakat. Bagi yang berminat kursus bahasa mandarin, bisa menghubungi Instagram Muda Mudi PMTS. Semoga kerjasama ini membawa manfaat positif,” ujarnya.

Ivan menambahkan, bahwa kerjasama ini merupakan gagasan dari Ketua PMTS H. Abdullah Nurawi dan Sekretaris PMTS

Rasmono Sudarjo.

Sementara itu, Kepala Sekolah LKP Pusat Bahasa Tionghoa PA CHHS Surabaya Ayunda Royani menyambut baik kerjasama ini.

Demikian pula Rena Hartati, yang sangat optimis bahwa kerjasama ini, akan semakin mengenalkan bahasa mandarin pada masyarakat.

Rencananya, kegiatan Kelas Kursus Bahasa Mandarin akan dilakukan secara online pada 14 Agustus hingga 13 November 2023. Setiap Senin dan Kamis pukul 19.00 -20.30 WIB. ● anto tze

Mahasiswa XCGMU - Nanning Lakukan Kunjungan dan Studi Lapangan ke Institut Pariwisata Trisakti

JAKARTA (IM) - Mahasiswa dan mahasiswi Xiangsihu College of Guangxi Minzu University (XCGMU), Nanning, Tiongkok, Jurusan Sastra Indonesia, Kamis (3/8) lalu melakukan Kunjungan Kehormatan dan Studi Lapangan (Courtesy Visit and Field Study) ke Institut Pariwisata Trisakti.

Kedatangan mahasiswa dan mahasiswi XCGMU ke IP Trisakti adalah dalam rangka menjalin tali silaturahmi dan penajakan kerja sama.

Sebanyak 13 mahasiswa dan mahasiswi, didampingi seorang dosen disambut oleh Drs. Amrullah, SH., M.Hum., M.Si.Par selaku Kepala Departemen Sarjana Pariwisata.

Dalam sambutannya dia berharap agar mahasiswa XCGMU mendapatkan ilmu tambahan, pengalaman dan dapat meningkatkan kemampuan bahasa Indonesia.

Mr. Lu Yu Tong selaku staff international department XCGMU berterimakasih kepada IP Trisakti

karena mahasiswa telah diberikan kesempatan untuk mengunjungi kampus IP Trisakti dan berharap mahasiswa lebih berani dalam berbicara dengan native speaker.

Selain itu, dengan adanya pertemuan ini, diharapkan dapat mempererat hubungan antar kedua belah pihak.

Diawali dengan perkenalan program IP Trisakti yang disampaikan oleh Ivan Prasetya, M.Par selaku Koordinator Pemasaran.

Dia menyampaikan bahwa IP Trisakti merupakan Kampus Pariwisata Terbaik No.1 Versi Kemendikbud dan memiliki banyak kerja sama internasional dengan beberapa kampus di luar negeri.

Selepas sambutan, kegiatan dilanjutkan dengan pengenalan program Magister Pariwisata (S2) yang disampaikan langsung oleh Prof. Dr. Myrza Rahmania, M.Sc.

Dalam rangka memperkenalkan Indonesian Coffee, IP Trisakti

mengadakan coffee workshop yang dibawakan oleh Ibu Robiatul Adawiyah, SST.Par., M.Par dan Athiya Azzahra sebagai pemenang Gold Medal Ajang WSC 2023.

Tampak antusias mahasiswa dan mahasiswi XCGMU dalam membuat manual brew coffee dan coffee art.

Dalam kesempatan ini, IP Trisakti mengajak mahasiswa XCGMU untuk berkeliling Kota Tua Jakarta. Mereka terlihat antusias dalam

mempelajari sejarah Indonesia yang terdapat di Museum Fatahillah, mencicipi Kerak Telur, makanan khas Jakarta.

Acara ditutup dengan kunjungan ke Mall Sarinah untuk berbelanja souvenir khas Indonesia.

Melalui acara ini, diharapkan menjadi langkah awal kerjasama dan meningkatkan persahabatan antara IP Trisakti dan Xiangsihu College of Guangxi Minzu University. ● kris



Mahasiswa dan mahasiswi XCGMU berfoto bersama.



Mahasiswa dan mahasiswi XCGMU mengikuti coffee workshop.



Mahasiswa dan mahasiswi XCGMU mengikuti tur ke kawasan Kota Tua Jakarta.